

Quand des producteurs de télévision ont l'idée saugrenue de marier des inconnus, cela crée des rencontres improbables et rocambolesques.

La science et l'amour peuvent-ils faire bon ménage ? Des célibataires, candidats à l'amour, sont soumis à des tests pour leur permettre de trouver l'âme soeur, la personne leur convenant à la perfection scientifique. Les résultats de ces tests emmènent les couples qui sont censés correspondre à se dire «oui» devant le maire sans... ne s'être jamais vu auparavant.





1h15



1 800 € HT



